



Starke Jugend – Starker Verein:

Fördern Sie unsere Jugendarbeit
und zeigen Sie Flagge auf unserer
Jugendtafel!



Aktiv vereint - Aktiv gefördert

Mit 6 Abteilungen zzgl. Freizeitsport und über 700 Kindern und Jugendlichen ist der SV. St. Stephan einer der größten Vereine im Kreis Darmstadt und darauf sind wir stolz!

Damit dies auch in Zukunft so bleiben kann, brauchen wir Menschen, Eltern und Firmen, die uns als Förderer im Jugendbereich unterstützen.

Ihr Engagement lohnt sich - auch für Sie

- Eltern, Verwandte oder Bekannte können den Namen eines Kindes/Jugendlichen als Geschenk auf der Jugendtafel anbringen lassen
- Mannschaften können sich geschlossen zum Verein bekennen
- Gewerbetreibende und Firmen bietet die Werbefläche direkt gegenüber der starkfrequentierten Vereinsgaststätte einen optimalen Standort, Ihre Werbung zu platzieren

Weitere Informationen & Antragsformular unter www.svs-griesheim.de

